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Aâ
>JE REUNIÃO SOBR 

CASA DA CRIANÇA'

Hoje, à  partr das U horas, 
será realizada na Igreja Presbi
teriana Independente, reunião de 
bderança da igreja e da comuni
dade com dirigentes da Associa
ção Evangélica' Beneficente. O 
assunto será a  instalação do ceii 
tro de convivência juv«iil no pré 
dlo originalmente construído para 
a "cosa da criança". PAGINA 5.

I tempo

Direton Alexandre Chltto — Fundado exn 6 de leverelro/1338

A previsão da Meteorologia 
para hoje é de tempo bom, nebu 
losidade variável, com possibili 
dade de chuvas leves e passa
geiros na região- A temperatura 
poderá declinar no final da tarde 
e a  máxima prevista é de 31 g.

BNH estuda alternativa I C a m a v a l  I rO U X e
para diminuir vaior
das prestações

O Banco Nacional da Habitação está es 
tudando medidas para permitir uma convi
vência dos mutuários da cosa própria com 
um período do inflação elevada, mas desde 
já o governo afasta a  hipótese de conceder 
subsídios para o pagamento das prestações 
ò pari» de julho, quando serão reajustados 
cerca de 80 por cento dos contratos já em vi 
gor.

Ao dor a informação, o presidente do 
BNH, Nelson da Matta, reconheceu a  necessi 
dade de os medidas conterem um elemento 
mais potente em comparação com os ado 
tadas no ono passado- Para atenuar o impac 
to de 130.42% das prestações de julho o bon 
CO criou opções de pagamento com base na 
variação de 80 por cento do salário mínimo 
até julho de 1985, ficando o mutuário obriga 
do a pagar a  diferença em relação ò corre
ção monetária integr^ até o final do seu con 
^oto.

Para julho deste ano os estimativas são 
^  um reajuste na prestação da cosa própria, 

'  cerca de 200%, feitos com base na varia 
ção da coaeçâo monetária de março de 1983 
a março de 1984, que atingiu 182,62 isor cento. 
O presidente do BNH deixou claro que os mu 
tuários continuarão tendo que pagar no cur 
80 do contrato, qualquer diferença que venha 
a beneficiá-los este ono, a  exemplo do que 
ocorreu em 83.

SEQUESTRADORES
BRASILEIROS ESTÃO PRESOS
EM CUBA

o  governo cubano informou na última 
q y ^ a  feira que estão presos e sujeitos ao 
d .go penal o ex-bancório Fernando Santia 
go. sua mulher Roimunda e loão Luiz de A- 
raújo, que no dia 3 de fevereiro sequestrcram 
e desviaram para Cuba um Airbus da Cru
zeiro do Sul. As informações chegaram a Bra 
sília através do embaixador brasileiro na Suí 
ça. pois o Brasil não tem relações diplomáti
cas com Cuba e os seus interesses naquele 
país são representados pela embaixada suí 
nordo Pericás, o sequestro da aeronave é um 
ça. Segundo o* porta-voz do Itamoraty, Ber- 
crime passível de dar até 15 anos de cadeia 
segundo o código penal cubano. Em alguns 
casos tem ocorrido a  expulsão dos piratas 
aéreos e em outros a  sua simples condena
ção.

O Itamoraty ainda não sabe o que o go
verno brasileiro deverá fazer em relação aos 
três sequestradores do jato, podendo até pe
dir sua extradição, e m ^ ra  não exista qual
quer tratado ou mesmo relações diplomáti
cas com Cuba.

NOVO MINISTRO PROMETE
AMPLIAR AREA PLANTADA
DE ALIMENTOS

Ao tomor posse, na última quarta feira, 
o novo ministro da Agricultura, Nestor Jost, 
prometeu ampliar a  área plantada do País 
para garantir o abastecimento perfeito de ali 
mentos a  todos as camadas da população, fri 
sondo que na realidade isso será um traba
lho socioL O plano é fazer com que na últi
ma safra do governo Figueiredo seja aumen 
tada a  área plantada de arroz, milho, feijão 
e mandioca de 18 para 20 mil hectares.

Ele acrescentou que existem recursos fi 
nancelros para empreender um novo e gran 
de plano agrícola voltado especialmente pa 
ra as populações mais necessitadas. Em seu 
discurso ele disse que sempre ambicionou 
um cargo de ministro.

pessoas

Lençóis viveu um dos seus melhores cor 
navais dos últimos tempos. Nos clubes a  ani
mação foi total, fazendo com que os foliões 
efetivamente esquecessem o problema do 
dia-a-dia, e  na rua a  apresentação foi digna 
de uma cidade de porte médio como a nossa. 
Mais de 10 mil pessoas desceram para a  rua 
XV de Novembro no domingo e na terça íei 
ra para ossistir as apresentações da Escola 
de Samba "Unidos da Praça" e dos dez blo
cos que desfilaram.

A comissão julgadora teve muito traba
lho para escolher entre os blocos que se apre 
sentaram. A própria atribuição de pontos é 
testemunha disso quando mostra o vencedor 
"Pintando o Arlequim" com 398 pontos; o se 
gundo colocado "unidos do Morro', com 387 
e o terceiro, "Era uma Vez", com 377. A se
guir vieram "Demanios da Garoa," Pierrôs 
Estilizados", 'Namoradas do Delfim", 'Horem 
de Bagdá", "Azul que te quero bronco" "Cu
ca Fresca", e ‘Garotos do FMI".

Foram julgados para o atribuição de pon 
tos os itens "apresentação, fantasia, harmo
nia ,coreografia e criatividade. Os jurados 
votaram isoladamente e em seguida fizeram 
a computação geral dos pontos, numa reu
nião realizada quarta feira, na Prefeitura.

O bloco campeão receberá o prêmio de 
Cr$ 100 mil, o segundo CrS 60 e o terceiro 40 
mil cruzeiros.

Bispinho está
preso outra vez

Por determinação do ]uiz de Direito da 
Comarca, dr. Fernando Antonio Moia da Cu
nha, o bispo Wilson Batista E>ias. da Igre
ja Católica Apostólica Cristã, e o advogado 
Hélio Paccola Júnior, estão recolhidos à Ca
deia Pública. Contra eles foi expedido m u 
dado de prisão preventiva sob a  íundamen- 
taçõo de que devem ficar recolhidos para 
evitar que continuem tumultuando o proces
so onde figuram como réus, por falso teste
munho .

Segundo consta nos autos, otuondo co
mo advogados num processo resultante de 
uma agressõo, ambos fizeram com que três 
testemunhas prestassem informações falsos 
à justiça Essas pessoas, logo em seguida, te 
meindo futuras consequências, conipareceram 
em Juízo e contaram toda a verdade ensejan
do a  abertura do processo .

Na próxima semana será realizada mais 
uma audiência no processo e a  sentença fi 
nal está prevista para o começo de abril.

ABERTA A CAMPANHA DA 
FRATEHNIDADE-84

O cordool-arcebíspo de São Paulo, D. 
Paulo Evaristo Ams, criticou a  política enco- 
nômica do governo ao abrir a  nível estadual 
a  Campanha da Fratemidade-84, sob o tema 
para que todos vivam". Enquanto confiar

mos excessivamente nos bancos, na pou
pança, contra a  distribuição justa dos bens, 
nunca teremos um Brasil melhor — enfati
zou ele. PAGINA 4 .

CHUVA PREJUDICOU O 
FESTIVAL DE AGUAS CLARAS

A chuva prejudicou bastante o Festival 
de Aguas Claros, realizado em lacanga. Não 
puderam se apresentar João Gilberto. Sivu- 
ca, Luiz Melodia. Moreira da Silva, Clemen
tina de Jesus e Xangô da Mangueira. Mas, 
mesmo assim, musicalmente houveram gran 
des momentos nas apresentações de Arthur 
Moreira Lima, Luiz Gonzaga, Hermeto Pos- 
choal e outros grandes nomes. PAGINA 4.

Grêmio será 1.0
adversário do Cal

Em telegrama enviado ao 
CAL. a  Federação Paulista de 
Futebol comunicou que a  estréia 
da equipe local será no dia 18, 
às 1 5 ^  hs. contra o Grêmio Son- 
carlense. em São Carlos. Contu 
do só foram marcados os jogos 
da primeira rodada .ficando pa 
ra à próxima semana a divulga
ção da tabela do l.o tumo, bem

como a  formação dos diversos 
grupos.

O CAL já tem acertados os 
dois jogos finais da fase de pre 
poração, ambos contra o Bata
tais. A primeira partida será a- 
manhã, ás 15 horas no "Bregão' 
e a  segunda, dia 14 à tarde, em 
Batatais. PAGINA 8.

Perdemos üntonio Carlos e Lidio
Dois acontecimentos tristes 

marcaram o Carnaval em riossa 
cidade. Morreram Antonio Cor 
los Tagliatella, bancário do Ba- 
nespa, que em vigor de sua ju
ventude era alguém que muito

ainda produziría pela cidade, pe 
lo ^ todo  e pelo País; e Lídio Te 
mer Feres, estimado comercian
te de nossa comunidade. O pos 
sarnento de ambos ocorreu na 3.a 
feira.

Ciclismo 0 primeiro eveoto do calendário
Provas de Ciclismo para vá

rios categorias, compõem o pn 
meiro evento do ano, no cumpri
mento do calendário oficial da U 
ME. Serão disputadas amanhã às 
8 horas na Av. Padre Salustio 
com a  participação aberta a  to

dos, mesmo porque busca-se a 
revelação de novos ciclistas que 
serõo peporados para futuras 
competições em nome da entida 
de.

Leia na PAGINA 8.

Vilas Ubirama e Cruzeiro iá
recebem guias para asfaltamento

Dentro de aproximadamente 
15 dias os ruas do Jadim Ubira
ma e Vila Cruzeiro começarão 
a ser asfaltados e terão dessa for 
ma sanados os problema decor
rentes dos buracos provocados 
pela constante erosão das mes 
mas. Para tanto já estão receben 
do o serviço de guias e sarjetas 
além da preparação do solo já 
iniciada há alguns dias. A reali
zação desse trabalho será possí
vel graças ao esfoço da adminis 
tração em equipar-se para me-

•  ESGOTOS DE S. PAULO 
SAEM DO TETÊ

A partir da próxima semana 
todos os esgotos da região metro 
politona de São Paulo voltarão a 
ser lançados na represa Billings. 
Com isso, o (rio Tietê voltará a se- 
despoluir e os prefeitos do vale 
ficarão, pelo menos temporaria
mente. tranquilos.

Leia na PAGINA 3
ACORDO PMDB-PTB SAI 

ATÊ O FINAL DO MES
Até o final do mês deverá es 

tor consolidado o acordo entre 
o PMDB e o PTB paulistas. O anun 
cio foi feito pelo secretário Ro
berto Gusmão, que chegou a  a- 
nunciar que o deputado pete- 
bista Augusto Toscano deverá o  
cupar uma das secretarias esta
duais, possivelmente a  da Habi
tação.

Leia na PAGINA 6 .
DEPUTADO CONVOCA 

DELFIM E GALVEAS 
PARA DEPOR

A convocação dos ministros 
Delfim N®ho e Envane Galveas 
para esclarecer no Plenário da 
Câmara as iiceguloridades de 
fiscalização no grupo Coroa-Bros 
tel, foi requerido pelo deputado 
Eduardo Suplicy.

Leia n a  PAGINA 3.

Ihor desemperüio de trabalhos de 
manutenção e pavimentação de 
vias públicas.

Leia na PAGINA 5 .

NA VARZEA. O ECONTHO 
DE LIDERES E VICES

Dois jogos estão programa
dos para amanhã de manhã pe 
lo campeonato It(3Ú de Futebol 
Varzeano, no estádio "Archonge 
Io Brega,' reunindo Destll<aria Scin 
ta Mísria x Bela Vista, pelo Grupo 
D; e Tronscona x Borebi pelo gru 
po A. A importancina da rodada 
é que em ambas as partidos acon 
tecerá o encontro de líderes e vi 
ces dos respectivos grupos o que 
deverá dar mais movimentação 
aos jogos.

Leia na PAGINA 8.
•  PAULISTAS VAO A LUTA 
NA COPA BRASIL

O Corinthions retoma a Copxi 
Brasil afetado pelo desestimulo de 
Sócrates— Preo(rupado com a  re 
novação do seu contrato em a- 
gosto — e que está refletindo no 
comportamento de todo o elenco. 
O jogador tem se mostrado oboü 
do e nem o assédio de empresá
rios em busca de sua contrata
ção por clubes italianos consegue 
rearúmá-lo. Santos. S. P<3ulo, Sto 
André .Portuguesa e Palmeiras 
também retomam amanhã, com 
ânimo novo após o camaval.

Leia na PAGINA 8 .
•  PROJETO CULTURA 
PROSSEGUE AMANHA

Depois da breve interrupção 
determinada pelo Camaval, pros 
seguirá amanhã o "Projeto Cul
tura", reunindo os crianças na 
concha acústica para, dos 15 às 
17 horas .realizar trabalhos e ex 
perimentos de música, dança, tea 
tro, pintura e outros ramos artísti 
cos. Na última reunião estiveram 
presentes aproximadamente ^X) 
futuros artistas e oiiccionados.



NOVO PARTIDO
O deputado Herbert Levy, do PDS, 

está articulando, mesmo a criação do 
novo partido político para dar opção de 
candidatura ao vice-presidente Aurelia- 
no Chaves no caso dele perder na con 
venção do PDS. Para formar o partido 
Levy busca a adesão de 10 por centoí o 
número mínimo exigido) dos deputados 
federais e senadores. Diversos deputa
dos de todos os partidos estão sendo es 
perados em S. Paulo para a  discussão 
da constituição do novo partido político. 
Explicando: pelo instituto da fidelidade 
partidária, os parlamentares do PDS não 
poderão votar em candidatos de outro 
partido já constituído sob pena de per
der o mandato. Mas poderão votar livre
mente num candidato apresentado por 
um novo partido, um partido que não 
tenha concorrido nas eleições de 1982.

MALüF CANDIDAT®
O ex-qovemador Paulo Salim Ma-

luf declarou na última quarta feira que 
é candidato à Presidência da Repúlali- 
ca seja pela via direta ou indireta, numa 
não soiria candidato porque não teria 
demonstração de excesso de confiança. 
Há quem aposte que pelos diretas ele 
ura governo como o de São Paulo em 
suas mãos para custear como custeou a 
sua milionária campanha para a  Câ
mara Federal...

JOAO EM BADCA
A popularidade do presidente Fi

gueiredo atingiu o índice mais baixo — 
menos 41% — desde o início do seu go 
vemo, segundo pesquisa do Instituto 
Gallup de Opinião Pública, realizada 
entre 10 e 25 de fevereiro junto ò popu
lação urbana do País. A aceitação ne
gativa do governo Figueiredo vem ocor
rendo desde 1980 .quando chegou a 19 
pontos negativos, subindo para apenas 
1 ponto negativo em 82, caindo para 22 
em 83. Nas entrevistas feitos agora ape
nas 26 por cento das pessoas acha que 
o presidente está governando bem ou 
muito bem, enquanto 67% classificam 
seu governo como regular .mal ou mui
to mal.

LEITÃO ESTARIA "PORCO4 4

o  ministro Leitão de Abreu está sen 
do largamente criticado pelos ministros 
militares pela sua fqlta de ação como 
coordenador político do governo. É que 
a orientação pelos eleições diretas, reali 
zada pelas oposições, especialmente o 
PMDB. mas o ministro não tem consegui 
dô  qualquer sucesso nesse sentido, pois 
além dos políticos, o povo também quer 
votcr.

No último final de semana uma série 
de culpas a  Leitão foi colocada na rua, 
ontre elas a  vinculaçõo total dos votos 
m e foi altamente prejudicial ao PDS nos 
Estados desenvolvidos- Estaria, assim. 
Leitão fazendo uma política nordestinas 
no Planalto.

nSIATRIA E REUMATOLOGIA 
DR. JOSC ANTONIO GARBINO

CRM 26103
Atende com hora marcada dos 16 òs 20 
Convênio com CABESP — BANCO DO

BRASIL — CEESP
Consultório: Rua Agenor Melra 9-57 
Fonee: 233755 e 241077 ~  resld.: 230991

rvucoáiicu. fieuxo-mumUfev Hemipiesiiâ pên- 
«oíennidM let di cdTuoa, d^ftcteociu d« a lo  de

•  cntineoto da dor
BAURU — S. PAULO

SIDNEY CARLOS CESCHINI
CIRURGIÃO DENTISTA

Atendimento diurno e noturno com ho
ra marcada — Fone 6^105

Rua Raul Gonçalves de Oliveira 113

melhor Carnaval
"O melhor carnaval será o 

do ano que vem". Essa. talvez, a 
frase mais dita por organizado
res de desfiles, de bloco e de esco 
Ias de samba, em todos os pon
tos do País, na quarta feira de Cin 
zas Tudo muito natural, pois em 
se tratando de algo que se reali
za com a participação omadoris- 
tica de grande número de pes
soas e com recursos limitados, é 
evidente que nunca se atinge a 
meta de todos. Jamais se viu ou 
se verá um Carnaval que tenha 
agradado a todos, seja aqui em 
Lençóis, no Rio de Joneiro, no 
Nordeste ou em qualquer ponto 
do País.

Pela sua própria natureza, o 
Carnaval tem contornos ingratos 
para aqueles que o realizam. 
Tais criaturas são levados a po
sições que, em última análise, re 
presentom "organizar a  folia", o 
folia organizada não é folia. A 
contradição porte daí e passa por 
uma série de outros problemas 
como opiniões divergentes, vaida 
des, dores-deKX)tovelo e outros 
quetais, Existem também aquo-

les que criticam pelo simples gos 
to de criticar e os que aplaudam 
sem saber porque estão aplaudln 
do. São caracteristicos do Cama 
vai que todos nós temos que a- 
ceitar.

Lençóis, felizmente. realizou 
um bom carnaval para sau povo 
que correu em massa pcffa a  rua 
XV de Novembro assistir o desfi
le da escola de samba e dos blo
cos que olí se apresentaram cora 
muita folia e empenho. A avalia 
ção mais sensata para tudo isso 
foi,, sem dúvida, das crianças 
que ali levadas pelos pais fica
ram maravilhadas com o que vi
ram. Foram, eíetivomente, trcxis 
portadas para um mundo de 
fantasias e alegria e. nessas con 
dições, irradiaram alegria para 
para os adultos.

Numa cidade de porte médio 
como a nossa, a  manutenção de 
um carnaval de Rua não é coi 
sa fácil ,mas aqui estamos che
gando lá. Já temos escola prati- 
camenle permanente e blocos 
que vão se tomando tradicionais 
enquanto muitas cidades maio

res que a  nossa não possuem. £

a  som atí^a de esforços do po
der público e dos diversos seg
mentos sociais .

O nosso carnaval está íican 
do tão sedmentado, tão real, que 
este ano já tivemos até algumas 
divergências em tomo do resul 
tado do concurso. Participantes 
dos Blocos acharam que vencer 
o bloco "Pintando o Arlequim" 
foi algo justo, mas que o concur 
so deveria ter outros iteijs, já 
que os blocos basicamente se di
vergem í>ela constituição. O 
"Pintando", por exemplo, pode
rio ter vencido a  categoria luxo, 
mas existem outros itens que de 
vem ser considerados, como por 
exemplo .graça, originalidade, 
desempenho no samba. Foi mais 
uma experiência que nossa ci
dade ganhou em termos de Car
naval, que poderá muito bem ser 
aproveitada no próximo ano. A- 
final, a  cada ano aparecem coi
sas e questões novas ,que fa
zem principalmente os organiza
dores acreditarem que "o Corna 
vai será o do ano que vem'. O 
que já passou, passou...

RASPOU, ACHOU GANHOU

Você lem 10 mil chances
de ganhar

Você não pode ficar fora dessa; Peças Originais VW dão 
10 mil prêmios. São fogões, liquidificadores, aspiradores de po, 

coicu'adoras .relógios e muitos outros prêmios sensacionais.
Para concorrer é só comprar em nosso balcão de peças 

qualquer uma das centenas de peças incluídas na proporção.
A compra de cada uma dessas peças dá direito a um cupom, 
que tem um espaço coberto por uma massinha para você ras
par com a unha. Raspou, achou o prêmio, ganhou.

Quer dizer: quanto mais peças você comprar, mais chan
ces tem de ganhar, porque cada unidade vendida vale um cu
pom.

Ponha fé na raspadinha.
Passe em nosso balcão de peças ainda hoje e aproveite 

esta grande oportunidade de você ganhar ainda mais com as 
peças Originais VW.

São 10 mil cupons premiados. São 10 mil chances de você 
ganhar.

sflLcn
DISTRIBUIDOR AUTORIZADO 

Avenida 25 de de Janeiro. 537 ~  F. 631555

— EXPEDIENTE —
£  uma publicaçio da E m p rtu  loroalidica O ECO Lida 
D irew r Re^ponaível: ALEXANDRE CHITTO. — O EC f 
é registrado co n fo rm  Lei de pelo decreto 2i2i
de 2(KI5‘1940, cotn regi^iro oo DIP, Cumposio e iooprtsso 
cm ofictoat pròpríai. Redação, Admíni^iraçlo e Publíci* 
daJe ^  Rur Cel. ioaqu<m G.\biiel, 57. leleíonc 631822 — 
Lençóis Paulista — DepoilBinemo de Cir>ula(iú (menino 
endereço). R eoicsus para qualquer ponto do PalN. pela 
E.C.T. AstifiAtura pcfo período de 12 tp c x i  CrS 8.000.00 
— 6 meses C i$  4 000,00 — As^íoatuni /ora do mumcíplo: 
12 meses Cr$ 10.000.00 — 6 C r)  6 000.00. com
cheque Dooiioal visado a íovoc de Empresa JoroalisucA 

O  ECO U da..

AO PEDIR CANINHA. EXIGA

Andorinha
A QUALIDADE QUE SÔ UM GRANDE 

PRODUTO PODE TER 
AGORA EM PRATICA EMBALAGEM 

CONTENDO 3 UNIDADES 11

AGORA FICOU FÁCIL

AVIAR SUA RECEITA

DE OCULOS

VISITE

. RELOJOARIA E 
ÓTICA . AMETISTA

HUGO BOSO E FILHOS

ÀA
^ 4

Jf1

AVENIDA CORONEL VIRGIUO ROCHA 
TELEFONE 630339 — LENÇÓIS PAULISTA

35 ANOS DE TRADIÇAO EM JdIA S E PRESENTES.

Rua 15 de Novembro, 636 -  Tel. 63 0102

ASSINE O "ESTADO DE S. PAULO

Receba em sua casa ou escritório 
logo de manhã, as notícias do Brasil e 
do mundo.

— O ESTADO DE SAO PAULO— 
classificado entre os 10 maiores jornais 
do mundo.

Ageeite nesta cidade:
BENEDITO LUIZ DA SE.VA 
AV. 25 de Janeiro n.o 15

i
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B veida de cigarras
Acordo PMDB-PÍB saí até o f iia l do oiês pĝ  ceoto

Pelos cálculos do secretário 
de qovemo .Roberto Gusmão, o 
acordo do PMDB*PTB em São Pou 
lo íá deverá estar consolidado 
quando os parlamentares retoma 
rem os trabalhos na Assembléia 
no linal do mês. E a  primeira pro 
vidêíicia para fechar esse acor
do já está praticamente definida 
por Gusmão. Ontem, ele anun 
dou que o líder do PTB na Assem 
bléia. Auqusto Toscano ,ocupará 
a  Secretaria Extraordinária da Ha 
bitação: "Mas outras secretarias 
ainda poderão ser entregues ao 
PTB’', acrescentou Gusmão, para 
em seguida justificar a  comF>osl- 
çõo entre os dois partidos como 
"muito natural*
Toscano, porém, desconheda 
sua indicação ontem. E. mesmo 
confirmando que vem tratando 
pessoalmente do acordo com o 
Paládo dos Bandeirantes, pedia 
aos jornalistas para que não pre 
cipitossem as «notídos. "Isso pode 
transformar-se numa pedra no ca 
minho dos entendimentos", expli 
cou. Toscano conta que já monte 
ve duas reuniões com o secretá
rio mas em nenhuma delas tratou 
sobre as funções que seriam crtri 
buidas ao PTB no governo. "Por 
isso, desconheço qualquer indica 
Ção — disse Toscano — Mas se 
houver, confesso minha supresa

Com essa composição ,o PTB 
garantirá ao PMDB a  maioria na 
Assembléia. Um acordo, que. se 
ígundo o governador Montoro, não 
será prejudicado por causa do a- 
cordo que o PTB já fez coro o PDS 
no plano federal. "Este é um pro 
blema que afetará o próprio PTB, 
como qualquer outro jjartido que 
tenha qualquer divergênda em 
seu meio", explicou o governa
dor.

Apesar dos vantagens que o

PMDB estadual receberá otro' 
vés do PTB, em troca de cargos 
na administração, o deputado 
E>el Bosco Amaral (PMDB-SP) cias 
siíicou ontem a  composição como 
"precipitada e perigosa"'. E co 
municou esse temor ao governa
dor através de telegrama:" Um 
acordo parlamentar envolvendo 
cargos maculará a  imagem do 
nosso partido e descaracterizará 
a  austeridade dos novos tempos 
que v. Excio. pretende implantar.

Del Bosco Amoral cinda lem 
brou que o PTB, no plano nacio
nal, consegxiiu as primeiras "pren 
das" do governo à  custa dos tra
balhadores. Por fim, advertindo 
que o acordo PMD^ PTB será re 
pudiado pelos que "condenam 
os que negociam aritmeticomente' 
Del Bosco sugere: "Ouem quiser 
votar os projetos de interesse pú
blico na Assembléia e na Câmara 
Municipal que o faça por convic
ção e sem qualquer recompensa'

Ao se referir à  Câmara Muni 
cipal, Del Bosco repeliu também a 
intençõo do prefeito Mário Co
vas de fazer acordo semelhante 
com o PTB. Covas, porém, frisou 
ontem que, se o acordo ocorrer 
no plano municipal, deverá ser a  
penas partidário. "O oferecimen
to de cargos poderá ou não acon 
tecer", explicou Covas.

O secretário Roberto Gusmão, 
que comanda os entendimentos 
com. o PTB, discorda de Del Bos
co Àmaral. "Só os ditadores con 
seguem governar sem maioria", 
justificou. "Na Itália, por exem
plo 03 partidos pequenos só so
brevivem porque são aliados aos 
grandes. E ao PTB, nessa fase di 
fícil que atravessa, não restava 
outra saída senão o acordo coro 
o PMDB.

Beputado convoca Belfini e 
Galveas para depor

A convocação dos Ministros 
■'pelíim Netto e Emane Golveos 
bara. no plenário da Câmara, es
clarecer irregularidades da fisca
lização era relação ao Grupo Co
roa BrosteL foi requerida pelo 
dpputado Eduardo Motarazzo Su 
plicy (PT-SP).

O deputado, que tentou inútil 
mente conseguir audiência com o 
ministro do Planejamento e com 
o ministro-chefe do Gabinete Ci
vil, Leitão de Abreu, quer agora 
que Delfim Netto e Ernane Gal
veas compareçam à Câmara pa
ra dar suas explicações.

Suplicy deseja saber qucds 
"os motivos que levaram os mi
nistros a  recomendar ao Cons^ 
Iho de Desenvolvimento Econô
mico a  aprovação de empréstimo 
no valor de Cr$ 2,5 bilhões, em 
junho de 1381, pela Caixa Econô 
mica Federal, ò Sociedade Nado 
nol Integrada (HOLDING do Gru 
DO Coroa-Brostel). embora sou

bessem à época que o objetivo ex
presso no projeto apresentado, de 
expansão de 52 novos lojas de 
eletrodomésticos em cinco Esta
dos, era íictído, uma vez que os 
recursos seriam utilizados para 
cobrir dividas deixadas pela Cor 
retora Laureano'.

(^ e r  também saber por que 
o governo cedeu recursos de Cr$ 
30 bilhões àquele grupo no pri 
meiro semestre de 83, quais os 
fatos que determinaram interven 
çõo federal e quais os medidas 
tomados para ressarcir os cofres 
públicos dos prejuízos sofridos.

O deputado considera ne
cessário o esclarecimento dos 2 
mirristros porque a  exposição de 
motivos que apresentaram ao pre 
sidente Figueiredo, nos dias 19 e 
20 de setembro do ano posado, 
foi em porte omissa e noutra porte 
confiante com documentos poste 
riormente divulgados"..

Brastemp OSOSERV
CONSERTOS E REFORMAS

DE
Refrigeradores — Ck)ngeladores — Lavadoras — Lava Louças 

— Condicionadores de or — Fogões — Secadoras —
SERVIÇOS RÁPIDOS COM GARANTIA DE 1 ANO

TRAVESSA JOAO RAMALHO, 
VILA SAO JUDAS TADEU

TELEFONE 631399 
LENÇÓIS PAULISTA

BOSOSERV — Uma organização NORIVAL JOS£ BOSO

no bimestre
A venda de cigarros registrou queda de 

3 por cento nos dois primeiros meses do ono, 
revelou em Brasília o diretor da Reynolds, 
Carlos Eduardo Jardim Ele reiterou sua pre 
ocupação com a  queda nos vendas, que se
rá analisada em uma reunião com a  Recei 
ta Federal até o final deste mês. Segundo 
Jardim, a  previsão é de que sejam produzi
dos 130 bilhões de cigarros este ono.

O resultado dos dois primeiros meses de 
1984 está dentro da tendência que se verifica 
desde 1980, no sentido de uma diminuição 
global do mercado. Em janeiro último infor 
mova-se que a  queda em 83 foi de 3.7 por 
cento em relação ao ono anterior. A redu- 
çõo é atribuída ao menor poder aquisitivo 
dos consumidores. Ao mesmo tempo registra 
-se aumento no consumo dos cigarros mais 
baratos. Em 1980 esse consumo era de 3,84 
por cento — no ono passado chegava a 29, 
08 por cento.

Enquanto fabricantes dizem que as ele 
vações nos preços do cigarro sõo inúteis e 
pedem redução de impostos, a  Receita Fe
deral anuncia que a  industria de dgarros 
participou do Imposto Sobre Produtos Indus
trializados em 82 com 1,116 trilhão, o que sig 
nificou queda de 10.07 por cento, em com 
poração com 1982.

Iiscricôes abertas para 
e desfile da Facílpa

Já estão abertas os Inscrições para quem 
quiser participar do desfile de orbertura da 
FACILPA, com carros de boi, troles, chaneies, 
e  animais. As inscrições podem ser feitas 
pelo fone 630251 com Bepe EXsIbem, ou na 
Procil (Fone 630039) com Prado.

Chapadão
R E S T A U R A N T E

Salão amplo a confortável com or coi^ 
didonodo. Atendimento Qoaee "A”

O MELHOR RODÍZIO DA REGIAO
PLAY GRUND

Rodovia Marechal Rondon Km 308

DISTRIBUIDORA DE BEBIDAS

Silva
Bebidas de todos as marcos, em qual

quer quantidade, inclusive gelada

RUA 28 DE ABRa, N.o 736 — F. 6

Tudo para 
você viver 
melhor em 
São Paulo 
e no Rio.

C hecou  0  C cd tm o  
E jp e c ia t Sdó P a u lo -R io , 
su/^ em ento sem anaJ de 
y isâ o  que tra z  as 
m e ih o rts  o p ç tk s  de  
ia te r e  tu rism o  p a ra  
p a u iis ta s  e  canocas.

R estau ran tes, b o ite s, 
film e s , tea tros, 
exposiçóes, espetácu los, 
ro te tro  tu ris iic o , 
p ro$ ram as de fim  de 
sem ana, en fim , tu d o  o  
çu e  ¥õ íe a  p ena  ser 
v ie id o  p e lo  k ito r  
de  yu d o .

vísao
ST A  ÜAMM

C om prt Vm êo. Agora, toda 
lado m a ii goatoao  d i vida.

Em estudo o 
desfavelameoto de 
Cubatão

Por decisão do Governador Montoro foi 
dissolvida a  interdisciplinor que vi
nha d^xitendo soluções para Vila Socó. Da 
qui para frente, c a ^ rá  à  Secretaria Execu
tiva da Habitação do Estado prosseguir os 
"entendimentos complementares", com a  U- 
nião e a  Prefeitura de Cubatão. Na quinta fei 
ra a  Secretaria já discutia com o prefeito o 
inicio de um programa de desfavelomento 
da cidade, o  começar por Vila Socó.

A notícia da dissolução do grupo de tra 
balho já formado, contudo causou impacto 
e revolta entre os vereadores do PMDB. Mee- 
mo existinto pelo govecnador, o grupo de 
trabalho interdisclplinar voltou a  se reunir 
ontem pela manhã na Câmara de Cubatão 
para avaliar os fotos.

Vereadores de Cubatão lembram que o 
ministro do Interior e  o presidente do BNH so 
licitaram a  criaçõo desse novo grupo de tra 
balho, que será permanente, para que, em 
Cubatão, estude medidos visando ao desía- 
velamento, além das que estão sendo adota 
das e estudodas pela Prefeitura e Petrobrás. 
A preocupação do governo federal, segundo 
um desses vereadores, será tentar resolver o 
problema habitacional de Cubatão, e não 
apenas o dos envolvidos na tragédia da Vi 
lo Socó .

Embora não tenha sido anundado o 
montante de recursos que serão liberados pe 
lo governo federal, sabe-se que na semana 
em que ocorreu o incêndio na Vila Socó, o 
presidente da Comissão Interministeriol de 
Cubatão, Coronel Nobre da Veiga, anundou 
a  liberação de CtS 265 milhões para o des- 
favelamento da ddade.

Os remanescentes da Vila, que conti
nuam residindo próximo aos dutos da Petro 
brás e os habitantes das cotos serão removi 
dos em caráter prioritário — Os que perde- 
as suas casas no i n c ê n d i o  
terão as despesas pagas para compra de no 
va moradia, pela Petrobrás. Mas os outros 
favelados como os de Vila Parisi, poderão ad 
qulrir moradias através do Proraoror. que, 
basicamente, cobra no máximo, 10 por cento 
do salário mínimo.

Até a  tarde de quinta feira o governador 
Montoro não havia recebido o relatório dos 
promotores que acompanharam o inquérito 
sobre a  tragédia de Cubatão. Ao explicar 
que estava aguardando este relatório, que 
possivelmente foi entregue ontem pelo pro
curador da Justiça do Estado, Montoro relexn 
brou os providências adotadas no dia do 
acidente, quando esteve no local — que con 
sisüram na criação da comissão com repre 
sentaçõo em todos os organismos federais, es 
taduais e municipais, além da determinação 
de inquérito policial.

l SANTA MARTA 
(Para pedir Graças)

Santa morta, Santa Minha. acoIhei-me 
vossa proteção, pois entrego-me ao vosso a 
poro, em prova do meu afeto por vós, of 
reço esta luz que acenderei todas as U 
ças feiras durante esta novena, pela a  íe 
cidade que tiveste em hospedar em vosí 
casa o divino Salvador do mundo. Console 
me nas minhas penas. Intercedei hoje e 
pre por mim e minha íamOia, pora que 
nhomos o auxílio d© Deus todo poderoso, n 
dificuldades de nossa v ida SupÜoo-vos q  
tenhais misericórdias infinita para comic 
consedendo-me a  graça que hoje vc 
de todo o coração, (faz-se o pedido) 
go-vos que me façais vencer os ob^cu los 
da vida como vós vencestes o dragão que 
tendes debaixo de vossos pés. Amém Jesus 
Nota: fazer a  novena 9 terça- feiras seguidas, 
destribuir uma oração ou mandar publioor 
em agradecimento, ao rezar acender uma vo 
la e deixar queimar até o fim.

Publicado por ter recebido Inúmeras gra
ças.

H E L V I O  M O R E T T O
ENGENHEIRO CIVIL

aamana voc4 vai evrtír o

PROJETO PARA CONSTRUÇÃO 
ORÇAMENTO?/ FINANCIAMENTO 

AV. NOVE DE JULHO 761 — F. 630270



0 Leão que deixou o 
menioo rico

Joãozinho, um menino de sete anos, vi
via com 6ua progenitora, numa cidade do in
terior ,com parcos recursos de subsistência.

O menor, colaborava nos labores ca
seiros e o tempo que lhe sobrava, dedlcava-o 
a  caça, num bosque distante dois quilôme
tros da sua residência, o qual confinava com 
grande deserto.

Joãozinho tmha como armas o estilingue 
e 0 bodoque. Com seu mister de caçador, o 
garoto sustentava a  casa com comes de aves.

O moto que ele caçava, formava uma 
laúca espaçosa de três quilômetros de largu
ra, por dez de extensão ,a qual separava 
duas regiões, a  cultivada e a deserva.

Certa feita, o garoto, tendo sua atenção 
toda voltada para a  caça que perseguia, des 
viou-se demasiadamente do ponto de entra 
da, saindo do outro lado da mata.

A margem daquele novo mundo, o me
nino divisava coisas do deserto ,as quais se 
distanciavam à medida que se aproximava.

Mas ao entardecer deu com a realidade; 
um oosi, rodeado de convidativa vegetação, 
intercalada de alguns pés de mamão, cujos 
frutos estavam prestes a  cair de maduros.

Joãozinho, após ter saciado a sede e re 
forçado o estômago com alguns frutos, pegou 
no sono acordando no dia seguinte.

Despertando, viu diante de si, um leão 
que, sentado o admirava.

A princípio, o menino deu tudo por per
dido, porém, depois que o animal permane
cia imóvel, resolveu íozer-lhe sinais, sendo 
correspondido com movimento de cabeça, 
dando a  entender que aceitava o convite.

O garoto criou coragem, oproximou-se e 
colocou a  mão na cabeça do animal, fazen
do-lhe carícias.

Minutos depois os dois eram amigos.
O leão domesticado como era, enten

deu que o garoto queria livror-se daquela 
triste situação, de estar perdido, foram an
dando em sentido ao caminho de cosa.

Chegando à  cidade, foi um espanto para 
todos, vendo Joãozinho acompanhado de 
um leão, espanto que depois se transformou 
em euforia, participando também o açoguei- 
ro que cedeu 5 quilos de come para o ani
mal.

Mas aquele geral contentamento desopa 
receu no dia seguinte com o aparecimento 
do homem que se dizia proprietário de um 
circo e que andava a procura do leão domes 
ficado.

Entretanto João, evitava toda e qualquer 
conversa que fizesse referência ao animal, 
chorava, dizendo que o leão era seu- Diante 
da insistência do garoto em não querer ce
der o animal, o homem do circo fez-lhe a  pro 
posta que trocaria o leão por uma cédula 
de 5 mil cruzeiros. O menino vendo o dinhei 
ro realizou o negócio. E lá se foi o leão.

Dos cinco mil, o Joãozinho entregou um 
pouco a  sua mãe e com o resto fez a  loto, to 
mondo o cuidado de furor os cinco números 
do leão. Foi a  conta; o jogo feito pelo garoto 
deu na pinta, sendo o único acertador.

O menino ficou riquíssimo. Grcmde no 
mundo dos ricos, não esqueceu de mandar 
levantar em praça pública um leão em bron 
ze ,de tamanho natural, do seu amigo e rei 
dos selvas .

Alexandre Chitto

Vendem-se
Terrenos

VENDEM-SE terrenos no melhor ponto 
do Porque Rondon.

#  Condições facilitados

#  Preço de ocasião

Tratar pelo fone 631557 durante o 
dia ou à noite.

ABERTA A CAMPANHA DA Escândalo CECnP:
FRATERNlDADE-84

Com uma mensagem ao mundo pedin
do que os católicos deem alimentos aos fa
mintos, ajuda aos pobres e aos desemprega 
dos e trabalhem pela Justiça e pela Paz , o 
Papa João Paulo II lançou na última quarta 
feira a  Campanha da Fratemidade-84. Tios 
so mundo pode e deve alimentar seus habi
tantes. Cristo sofre com os que não podem 
alimentar seus corpos ,e também com os que 
são privados de suas liberdades fundamen
tais, com os que são desprezados ou, pior ain 
da, explorados em sua condição de pobreza 
— disse.

Ao lançar a  campanha, em S. Paulo, sob 
o tema "Para que todos tenham vida", o cor 
deal-arcebispo, d. Paulo Evoristo Ams, aíir 
mou que "o povo tem o direito de conscienti 
zar-se sobre a  política, a  má distribuição dos 
bens, as formas de arbítrio, as causas da po 
breza, a  morginalização. a  vida precária e a  
morte prematura”. Acentuou que os recur
sos da componha deverão ser destinados 
princípalmente aos programas de ajuda ao 
Nordeste.

Analisando a política econômica do País 
e se com ela é possível que todos tenham vi 
da. o cardeal disse que "se continuarmos 
com o atual sistema, vamos seguir para o 
empobrecimento mês a mês, semana a  sema 
na, dia a  dia". Acha que a  política econômí 
ca tem de mudar "pois enquanto confiamos 
excessivamente nos bancos e na poupança 
contra a  distribuição justa dos bens,, nós nun 
ca teremos um Brasil melhor". Acentuou que 
"assim não dá para continuar".

Para o cardeal, a  campanha deste ano 
é um alerta em defesa da vida, e como tal 
não pode ser esquecido o controle da notoll 
dade, em que ao Estado só cabe a  função 
de orientar. Para o casal fica a  responsabi
lidade da decisão. Acha que "é uma pena" 
ter-se chegado ao atual sistema de aglome
ração de muitas pessoas em tomo das gron 
des cidades, pois se a situaçõo fosse outra, 
com distribuição de terras e possibilidades, o 
controle da natalidade nem seria necessário. 
Como exemplo, para melhorar, o cardeal dis 
se que se as terras em mãos de estrangeiros 
fossem distribuídas aos brasileiros não hove 
ria necessidade de apelar para o controle 
da natalidade.

flgaas Glaras: Pouco 
público mais muita música

Muita chuva marcou os dois últimos dias 
do Festival de Aguas Claros, em lacanga. 
João Gilberto, Sivuca, Luiz Melodia, MOTeira 
da Silva .Clementina de Jesus e Xango da 
Mangueira foram impedidos de se apresenta 
rem porque quando se preparavam para su 
bir ao palco, exatomente às 22:40 hs. da se
gunda e da terça feira, começou a  chover 
e não mais parou até o final da noite. No sá 
bado tombem foi muito difícil porque houve 
grande ventania que descobriu o palco.

Concorrendo com o Carnaval, o festival 
não levou muita gente à fazenda, calcula-se 
que o número de pessoas que lá comparece 
ram nos cinco dias esteve entre 10 e 15 mil. 
Foi um público diferenciado dos anteriores, 
pois em vez dos hippies que chegaram a do 
minar a  área no passado, eram mais os fomí 
lias e aqueles que soiram das cidades em 
busca de lazer.

Muslcalmente, mesmo sem a  apresenta
ção daqueles grandes nomes, o festival foi 
bem. Seus grandes momentos se registraram 
nos apresentações de João Bosco, do grupo 
Sossega Leão, Hermeto Paschoal, Arthur Mo 
reira Lima, Luiz Gonzaga ,Belchior, Made in 
Brazil  ̂e Placa Luminosa. A boa qualidade 
da música é que deverá evitar o grande pre 
juÉo resultante da ausência do público, pois 
os video-teipes gravados deverão agora ser 
vendidos às grandes redes de televisão de 
nove países, sendo suficientes para a prepa
ração de pelo menos 30 programas especiais.

Mesmo com o prejuízo aparente, Anlo- 
rúo Ceschim Jr.. proprietário da fazenda e 
promotor do espetáculo continuará oiimen 
tondo a  infra-estrutura para que logo lá se
jam realizadas coisas como corridas de por
co na lama, de cochorros, exibições de ultra 
leves , balonismo, Windsurf ,motocross, e a- 
té coisas mais arrojadas como por exemplo 
uma tribuna livre onde as pessoas possam 
subir e dizer o que bem entendam,.

O próximo festival deverá acontecer em 
setembro e antes disso é provável que ocor 
ra uma grande festa junina.

Ex-prefeito de Botucatu foi condenado
O ex-preíeíto de Botucatu, 

Lu ís  Aparecido da Silveira, o ad
vogado Moir Godoy, o perito a- 
valiador Flovío Antonio Rodri
gues Costa e o ex-assessor da 
presidência da Cecap, Cid Leite 
Costa Junior, estão condenados 

a um ano de reclusão convertido 
e dois de sursis pelo envolvimen 
to no chamado "Escândalo da 
CECAP", onde a empresa gover 
namentol foi induzida a  comprar 
•por quase Cr$ 6 milhões, no ano 
de 1978. um terreno que valia me 
nos de 2 milhões, onde deveria 
construir um Núcleo de 600 casas 
populares. Os 4 já haviam sido 
condenados por esse crime, a  2 
anos de reclusão transformados 
em quatro de sursis, pelo Juiz da 
2.a vara criminal de São Paulo, 
e agorq^ a sentença foi reformada 
e a  pena reduzida pela metade, 
na segunda cornara do Tribunal 
de Alçada; Criminal do Estado.

Ao relator a  setença. os Jui
zes daquela cornara recusaram 
toda a  arguição dos recursos a- 
presentados pelos reus e, no caso 
específico do ex-prefeíto. afir
mam que "desde o seu relato po 
licial o prefeito quis fazer crer que 
desconhecia que, em seu nome, 
na "Global Ltda.," o advogado 
Mayr Godoy Havia depositado a 
vultuosa Quantia de C rí 1.350.839, 
como se fosse possível acreditar 
que tão volumosa quantia pudes 
se ser ignorada pelo beneficiário 
quantia que .segundo Mayr, po 
dia até comprar uma boa rseidên 
cia na ocasião". Citam também 
pormenores do processo onde o 
ex-prefeito apareceu encominhon 
do o vendedor do terreno para

conversa reservada com Mayr, 
que atuou como intermediário.

O processo crime é, resulton 
(e de dois inquéritos, um deles inl 
ciado em Botucatu na época em 
que foi proposta a ação popular 
para anulação do negócio e ou
tro aberto logo depois a  pedido 
da própria Cecap. Na ação popu 
lar, recentemente julgada pela 
segunda cornara civel do Tribunal 
de Justiça do Estado, foram con
denados apenas Mayr Godoy e 
Flávio Antonio Rodrigues Costa, 
que terão de devolver à  Campa 
rihia Habitacional a  importância 
de Cr$ 4,7 rrülhões, acrescida de 
juros e correção monetária, e o 
ex-prefeito ficou isento por falta 
de provas de sua participação.

O advogado Vasco Bassoy, 
que funcionou no processo civel 
ao tomar conhecimento da seten 
ça criminal ,disse ontem que em 
bora ausente das responsabili
dades apuradas na ação popu
lar, o ex-prefeito Silveira e os de 
mais condenados, hoje com a  cul 
pa reconhecida criminalmente, fi 
com sujeitos a  serem acionados 
pela CECAP (hoje Codespaulo) e 
por outros eventuais prejudica
dos em todos aqueles donos que 
não venham a  ser cobertos pela 
simples devolução do dinheiro a 
ser feita por Mayr Godoy c 
vio Antonio. Para ele, a  jL’<:;:, ,vj 
tá feita porque com a  ação i ■ 
lar se conseguiu salvar o erário 
público dos prejuízos sofridos e 
agora, com a  condenação crimi
nal, conseguiu-se o reconheci
mento público de todos os parti
cipantes da negociata .
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ê tratado por eapedalistai 
eqtiipemcBios adequados. Você um  

^  (  tM C t OU 10.000 kD Uh 
bet tayiços e peças ongnatt Bosdt.

o  Tèdüco do Serviço Bosch sabe como ajudá-lo.

Técnica Diesel Cerbasí
R ü A C E L .  F E R N A N D O  P R E S T E S ,  3 3 7  
L E N Ç Ó IS  P A U L IS T A

Oração das 13 
Almas Benditas

Oh míobas t n u  almas befv. 
ditai, sabidas e entendidas, 
a  P<Ço, pelo afflor de
Deus, atendei o o e u  pedido.

Minhas treze almas bendi
tas. labldai e entendidas, a 
vós peço. pelo sasfue que 
ieso t derramou, atendei o mcn 
pedido.

Pelai çotas de suor qtie le .  
sus derramou do teo u f ra d o  
corpo, atendei o  meo pedido. 
Meu ttnhoT  Jesus Cristo, que 
vossa proteçSo me cubra e os 
vottos braços, me foardem  
DO vosso coraç&o e  me pro 
leia com os vossos otbos. Ob, 
Deus de bondade, vós sois 
meu advogado na vida e oa 
morte, peço-vos que a. 
tendei os meus pedidos e 
me livres dos inales e daij&e 
sorte na vida. Seguí meus tní 
migos. que olbos do maJ n lo  
me vejam. coilaJ as forças doi 
meus inimigos.

Minhas tieze almas heodL 
tas, sabidas e cnlendidaa, se 
me fizerem alcançar a ta s  
graças ficarei devota de vós e 
mandarei publicar e ita  oraçSo 
mandando também rezar uma 
m iua. Rezsuje 13 Pai Nosao e 
13 Ave María durante I3  dias.



COOPERATIVA DE CREDITO DOS 
PLANTADORES DE CANA DA REGIAO DE 

LENÇÓIS PAULISTA LTDA- 
CGC 50.848.910/0001-05 

Convocação d© Assembléia Geral Ordlnána
Edital de l .a  2.a e 3.a Convocação 

A Cooperativa de Crédito dos Plantadores d© 
Cana da Zona de Lençóis Pta., convoca os 
seus 45 associados em condições de votar, 
para comparecerem à  ossenibléia geral or
dinária, que fará realizar em sua sede social 
à  rua Coronel Joaquim A. Mariins *n.o 407, 
nesta cidade de Lençóis Paulista òs 14:00 hs. 
do dia 30 de março de 1984, em primeira con 
vocação, com dois terço dos seus associa
dos; caso esse número não seia atingido, 
reunir-seá em segunda convocação, às 16 
horas, com metade mais um dos seus asso
ciados, ou em terceira convocação, às 16 
horas, com o mínimo de 10 associados, para 
tratarem da seguinte;

ORDEM DO DIA

a — Aprovação do Balanço Geral do 
exercício de 1983, das contas de Sobras e Per 
das .Parecer do Conselho Fiscal e do Rela
tório da Diretoria, documentos esses que es 
tão à disposição dos associados, em sua se
de social;

b — Dor destino às Sobras Líquidas do 
exercício íindo;

c — eleição dos membros do Conselho 
Fiscal para o próximo exercido d© 84;

d — Deliberar sobre os planos d© traba
lho formulados pela diretoria para o ano an- 
trante;

©) — outros assuntos d© interesse da so
ciedade.

Lençóis Paulista, 9 de março d© 1984.
a — Hermínio Jacon — Presidente

e

SuCIAÇAO DOS FORNECEDORES DE 
I4A DA ZONA DE LENÇóiS PAULISTA

Assembléia Geral Ordinária 
Edital de l.a  e 2.a Convocação

D© conformidade com os Estatutos So
ciais, ficam os senhores assodados da Asso
ciação dos Fornecedores d© Cana da Zona 
de Lençóis Paulista, convocados para a  As
sembléia Geral Ordinária a  realízor-se na se 
de da Associação, situada à Rua Cel. Joa
quim A. Martins n.o 407, nesta cidade de Len 
çóis Paulista, às 17:00 horas do dia 30 d© mar 
ço de 1984, para trator da seguinte Ordem 
do Dia:

a) Tomar conhecimento do Relatório do 
Presidente e Votar os assuntos gestivos © o

.ecer do Conselho Fiscal, referente ao Ba 
#  ço e Contas do exercício findo em 31 de 
:r:9mbro de 1983;

b) Outros assuntos.
Não havendo número legal para reali

zar a assembléia à hora marcada, em primei 
ra convocação, a  mesma será realizada 2 ho 
ros depois, ou seja; às 19 horas, em segun
da convocação, com qualquer número de as 
ccxaados presentes, Outrossim, comunicamos 
oue se acha à disposição dos senhores asso- 
Oados o Relatório a  que se reíer© a  letra '©’
^  artigo 15 o dos Estatutos Sociais, na sede 
da Associação.

Lençóis Paulista, 9 de março de 1984. 
a — Hermínio Jacon — Presidente

COOPERATIVA DE CONSUMO DE 
MACATUBA LTDA.

Convocação da Assembléia Geral Ordinária 
A Cooperativa de Consumo de, Mccalu- 

ba Ltda.. convoca os seus 7(JU associados 
em condições -fe votar ,parc comparecerem. 
« Assembléia Geral Ordinária, que ía à  r^a 

no próximo dia 25 d© Ka*ç3. Domingo. 
® 7 horas em l.a convocaçav. som a oresen 

de dois terços dos associad.-^s no Club Es- 
«Portivo-e Cultural de Macatuba. sito à R.
JiVÜlo Enei s!n, afim de deliberar scbre a  s© 

9uinte ordem do dia:
a) — Deliberar sobre a prestação de con 

tos e rebtório da Diretoria, bem com c pare
do Conselho Fiscal, todos referentes ao 

«ermao íindo em 31 de Dezembro d© 83.
b) — Dor destino à Sobras © Perdas;

r.1 ? os Membros Efetivos © Sa
Pientes Fiscal, para o exercício d© 1984.

w© a hora acima áprazada, não tiver 
^orum  para a realização da Assembléia 
«to realizar-sesá às 8 ou 9 horas em 2.a ou 
w  convocação, no mesmo día e local, com 

aao sempre o comparecimento através
associados, no Livro de

^catuba. 05 de marco de 1984. 
a) -  João Francisco Novaes - Presidente

COOPERATIVA DOS PLANTADORES 
DE CANA DA ZONA DE LENCÔlS PTA. 

CGC N.O 5H23.499/000-80

Convocação de Assembléia Geral Ordinária 
Edital de l .a  2.a e 3.a Convocação 
A Cooperativa dos Plantadores de Cana 

da Zona de Lençóis Paulista, convoca os 
seus 605 associados em condições de votar 
para comparecerem à assembléia geral or- 
dinctria, que fará realizar em sua sede sociai 
nesta cidade d© Lençóis Paulista, às 11:00 hs 
à rua Coronel Joaquim A, Martins n.o 407, 
do dia 30 de março de 1984, em primeira con 
vocação, com dois terço dos seus associa
dos; caso esse número não seja atingido, 
reunir-se-á e msegunda convocação, às 12 
horas, com metade mais um dos seus asso
ciados, ou em terceira convocação, òs L3 
horas, com o mínimo d© 10 associados, para 
trotarem da seguinte:

ORDEM DO DIA
a — Aprovação do Balanço Geral do 

exercício de 1983, das contas de Sobras © Per 
das .Parecer do Conselho Fiscal e do Rela
tório da Diretoria, documentos esses que es
tão á disposição dos associados, em sua se
de social;

b — E)or destino às Sobras Líquidas do 
exercício findo;

c — eleição dos membros do Congelho 
Fiscal para o próximo exercido d© 84;

d — Deliberar sobre os planos de traba
lho formulados pela diretoria para o ano ©n- 
trante;

© — Eleição para preenchimento de car
go vago na diretoria.;

f — outros assuntos d© interesse da so
ciedade .

Lençóis Paulista, 9 d© março de 1984. 
a  — Hermínio Jacon — Presidente

Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista 
Tomada de Preços n.o 06 e 07/84

Acham-s© abertos na Diretoria d© Com 
pras Obras © Serviços da Prefeitura Munid- 
pal de Lençóis Paulista, sita à  Praça das Pal 
meiras .n.o 55. nesta ddade. as Tomadas d© 
Preços n.o 06 e 07j84, para aquisição dos 
seguintes materiais:

Tomada d© preços n.o 06Í84 — Objeto; 
Aquisição de 2.000 (dois mil) metros cúbicos 
de pedrisco lavado.

Tomada de preços n.o 07 84 — Objeto: 
Aquisição d© generos alimentídos e produ
tos d© limpeza.

Os interessados poderão obter cópias 
dos editais completos na Diretoria de (Com
pras, Obras e Serviços da Prefeitura Munid- 
pal d© Lençóis Paulista, no endereço acima 
antes do encerramento das presentes licita
ções.

O encerramento da'’-se-ó no dia 13 d© 
Março de 1984, às 10,000 horas.

Lençóis Paulista, 01 d© março 'de 1984.
Ideval Paccola — Prefeito Municipal

BAR E R E S T A U R A N T E

R E C A N T O
3.a e S.a — AQUELE CHURRASCO 

DOMINGO — FRANGO ASSADO 
PIZZAS TODOS OS DIAS 

RUA XV DE NOVEMBRO 629 - F. 631393

Em colocação as guias 
nas Vilas Ubirama

e Cruzeiro
As ruas do Jardim Ubirama e 

da Vila Cruzeiro já estão receben 
do o serviço d© guias © sorgetos 
© preparação básica do solo pa 
ra dentro de aproximadamente 15 
dias começarem a  receber o asíal 
tamento. Aquelas vias terão des 
sa forma o seu problema comple- 
tament© resolvido pela administra 
ção municipal e com isso estará 
compens<KÍo o desconforto d© 
seus habitantes e usuários terem 
suportado os buracos nos últimos 
meses.

Todos os recursos da Prefei
tura estão, des de o começo da 
administração atual, mobilizados 
para obras de importância . a  co 
meçar pelo recapeamento das 
vias já asfaltada que se encontra 
vam em elevado estado de dete 
rioraçâo ©. parolelamente, a  rea
lização de canaletas, uma coisa 
que faltava junto òs sorgetos das 
vias já pavimentadas e causava

erosão. Tudo está sendo feito con 
forme manda a  boa técnica e com 
isso foi-se obrigado a  deixar a  
manutenção das demais vias um 
pouco em segundo plano.

Nesse primeiro ano de troba 
Iho a  administração buscou equi
par-se e obter novas definições à 
respeito de pavimentação e ma 
nutenção de vias públicas não 
pavimentadas. Assim é que foram 
adquiridos os equipamentos desti 
nados ao recapeamento e asfol- 
tamento das ruas, executou-s© no 
núcleo o chamado ”mata-pó”, que 
ainda se encontra em fase esperi 
mental e píxlerá ser a  solução pa 
ra o problema de conservação 
das ruas públicas não pavimenta 
das. Tudo isso tem custado algum 
sacrifício dos muntcipes em ter
mos d© conservação através d© 
um serviço d© conserva mais du 
radouro ou então — quando o p© 
der aquisitivo permitir — através 
do osfoltamento .

Hoje reunião sobre a 
“ casa da criança”

Hoje, ò partir das 14 horas, se 
rá realizada na Igreja Presbite
riana Independente, na Rua Pe
dro Notálio Lorenzetü n.o 511, a 
reunião das lideranças locais do 
igreja, e da comunidade com os 
enviados da Associação Evong© 
lica Beneficente ,t>ara trotar dos 
pormenores do funcionamento do 
(Dentro de (Donvivênda que deve 
rá ser instalado no prédio cons
truído pela prefeitura com a  finall 
dade d© abrigar uma ‘casa da 
criança"

reador e seu membro, Waldir Go 
mes que fez os contatos. Dirigen 
tes da Igreja a  nível nadonal já 
estiveram algumas vezes em nos 
sa ddade e começaram a  elabo 
ração do projeto para o ©mpreen 
dimento que garantirá mais um 
setor de encaminhamento para o 
juventude carente .

Atendendo aos requisitos vi 
gentes atualmente em lermos de 
promoção © assistênda sodal, a  
Prefeitura manteve uma série de 
contatos e acabou por fechar ©n 
tendimento com a  Igreja Presblt© 
riona Independente através do ve

A Assodação Evangélica Be 
neficente é entidade altament© 
experimentada no setor d© assis
tência © promoção sodal. Há 
mais de 40 anos ela mantem hos 
pitais asilos e centros d© convi- 
venda para jovens em diferen
tes pontos do País. O centro local 
deverá funcionar ate fins d© abril 
© para tonto deverá contar com o 
apoio de diferentes setores da co 
munidade .

Emenda das Diretas será 
votada dia 25 de abril
A emenda Dante de Oliveira, 

que restabelece as eleições dire
tas para a Presldênda da Repú
blica, será votada a  partir das 9 
horas do dia 25 de abril. A deci
são foi tomada anteontem, em Bra 
süia, em reunião do presidente do 
(Dongresso, senador Moacyr Dal- 
la, com as lideranças partidárias. 
Ao mesmo tempo, o presidente Fi 
gueiredo decidia, depois de ou
vir ministros e dirigentes do PDS. 
promover ampla consulta junto às 
bancadas do partido sobre a  con 
veniência de apresentar emenda 
constitucional restabelecendo as 
eleições diretas para o planalto 
em 88. O ministro Leitão d© Abreu 
deverá coordenar a  consulta, que

será dirigida F>elo presidente do 
PDS, senador José Samey.

PMDB

Se a  emenda Dante de Olivel 
ra accibar rejeitada no (Dongresso 
o PMDB se reunirá ainda ©m abril 
em convenção nadonal extraor
dinária, para deddir se a particl 
pa do colégio eleitoral, que ©nten 
d© ser espúrio. Ao dar a  iníonna- 
Ção o presidente do partido, de
putado Ulysses Guimarães, disse 
que aceitará a  emenda proposta 
pelo grupo pró-diretos, dissse que 
as diretas para presidente já va
lham para a szicessão de Figuei
redo.

MONTAGENS INDUSTRIAIS S.C. LTDA.
Tubulações e montagens de instalações industriois para Usinas 

de Açúcar, Destilarias de Álcool, (Daldeiras e Fábricas d©
Papel

RUA BRAS CnjBAS, 246 — FONES (0142j 631218 
L E N Ç Ó I S  P A U L I S T A



Esgotos de São Paulo f l campanha do alímento
saem do Tietê

A partir da próxima semana 
o  r ^ e s a  BÜUngs voltará a  r^  
ceber cerca de 80 metros cúbi
cos per seçundo de esgotos da re 
giôo da Grande S- Paulo. A me- 
^d a , que será aplaudida pelos 
prefeitos da região do Médio Tie 
tè, que até agora recebeu a me 
tade dos esgotos, ioi aprovada 
anteontem pelo Grupo de Coorde 
nação do Opreação Interligada 
embora olnda seia provisória.

C uma dedsão conjunta do 
governo federal com o Estadual, 
com o objetivo de evitar uro o  
lapso de energia no sistema sul- 
sudeste, decorrente de um prolon 
gado período de seca, explicou o 
secretário de Obras e do Meío-Am 
biente, loõo Osvaldo Leiva. Ela 
significa, porém, a  suspiensao da 
Operação Semeamento, adotada 
desde maio do ano passado para 
resolver os problemas ambien
tais e que agora ecicontrava-se 
em sua último fase de testes — o 
balanceamento da operação do 
Tietê com metade lançada poro a 
Billings e a  outra à  Jusante da 
represa Edgard de Souza.

80 a  85 por cento de seu volume. 
Assim .neste mes, com os cheias, 
elas atingiríam 95 por cento. A 
situação é outra; no Estado de 
São Paulo, os reservatórios regis
traram apenas 60 a 65 por cen 
to d e sua oo^cldade e nos de
mais estados os índices são qua
se os mesmos. Se nenhuma pro
vidência for tomada, no iinal des 
te período, as represas estarão 
com valores muito abaixo dos de 
sejados, oiirma o secretário, e 
poderá faltar energia."

t

A poluição da Billings voltará 
a  se agravar mas somente en
quanto o nível dos reservatórios 
de Minas Gerais ao Rio Grande 
Sul não voltar ao estágio ideal., 
assegura ainda Leiva N® Palá
cio dos Bandeirantes ,o governa
dor Montoro prometeu reunir os 
órgõos competentes para verifi
car as providências a  serem to
mados a  suspensão dos lan 
çamentos no Tietê pioro as condi 
ções ambientais da Billings. Pou 
ca coisa, no entanto, poderá ser 
feita .exceto "torcer" para que 
chova, segundo explicou Leiva.

A região sul-sudeste está a- 
trovessondo o período das cheias 
e 03 represas deveriam estar com

Uma das providências é Ju»
_oriente suspender a  operação
saneamento, modificada em ja
neiro devidos às reclamações dos 
prefeitos do médio-Tíetê. Até essa 
época, às águas do Tietê, não re 
calcadas, eram descarregadas rio 
abaixo, através da barragem Ed
gard de Souza — Sistema que de 
veria continuar até 30 de março 
para permitir à  CETESB comple
tar o levantamento sobre os efei 
tos ambientais naquela regiõo. 
Depois adotou-se o método de ba 
lonceomento: 50 por cento da des 
carga para a  Büllngs e 50 por 
cento para o Tietê .

A operaçõo balanceada, con 
tudo, será adotada pelo governo 
do ^ a d o  em caráter definitivo, 
segimdo João Leiva ,faltando a- 
penas ser estabelecido o percen
tual da descarga do rio para um 
e outro lado. "Ela se baseia em 
critérios ambientais. Os fatores 
energéticos e de enchentes não 
sõo condidonontes e só influem 
em situações anormais como ogo 
ra”. A suspenàão não deverá a- 
Irapalhar o prosseguimento dos 
estudos no Tietê, de acordo com 
o secretário, nem causar um des 
goste político para o governador, 
que ,em campanha, prometeu des 
poluir a  Billings.

Expartacães atingem
1,8 bilhão

A balança comerdol brasilei 
ra registrou ,em fevereiro, um su
perávit de USS 856 milhões, ulãro- 
pOBssido em USS 27 milhões o re 
corde de iunho do ano passado. 
No último mês as exportações a- 
üngiram USS 1,8 bilhão e as im
portações o total de USS 1,0 bi
lhão. Como o superávit de Janei
ro foi de USS 585 milhões, o acu 
mulado no primeiro blmetre do 
ono chega a  USS 1,4 bilhão.

Essas informações foram di
vulgados em S -Paulo, pelo dire
tor da Cacex, Carlos Viacava, pa 
ra cruem "começomos bem, em 
bora ainda não esteja gormtido 
o superávit de USS 9, bilhões, pre 
visto olé o final do ono" Nos últi 
mos 12 meses, encenados em fe 
vereíro, o saldo positivo acumula 
do na balança comerdol foi de 
USS 7.5 bilhões.

Entre os fatores que contri
buiram para esse novo recorde. 
Viacava destacou os efeitos da 
maxl de fevereiro do ano passado 
que se mantiveram até hoje gra 
ças às minidesvalorizações; a  re 
dução das importações, prind- 
palinente de petróleo e feitillzon 
tes; e o excelente desempenho 
dos exportações dos produtos in
dustrializados, que crescem 53,80 
por cento de fevereiro de 83 
para o mesmo mes des
te « o .  O grande destaque entre 
08 mtfuifaturados, que cresce
ram 51^ no período, ficou para 
o suco de lorania, cuia receita ou 
mentou 170 por cento.

Após 08 resultados da bolon 
ça comerdol no primeiro bimes
tre pensar em uma nova máxi é 
"querer sofrer demais" segundo 
Viacava. Em seguida, destacou 
o importânda da partidpação 
dos manufaturados no total das 
exportações apesar de todos os 
países em desenvolvimento, Im 
portantes parceiros comerdois do 
Brasil .terem diminuído sensivel
mente suas compras.

Isso de ocordo com o diretor 
da Cacex, significa que a  com
petitividade dos manufaturados 
nadonois tem aumentado, porque 
o crescimento dos exportações 
vem ocorrendo prindpolmente 
nos países industrializados e nos 
produtores de petróleo, membros 
da Opep. A previsão de cresd- 
mento dos exportações para este 
ono, segundo o diretor da Cacex 
é de 12%. Para que o superávit de 
USS 9 bilhões seja alcançado ao 
finol do ono, serão necess^os su 
peróvlts médios mensais de. opro 
ximadomente, USS 750 milhões.

flituncie nos
classificados
de “ 0 ECO”

mais barato vai acabar
O coordenador de Abastecimento da 

Secretaria de Agricultura, Luiz Hermque Pe 
res. admitiu que a  Campanha do Alimento 
Mais Barato .promovida pelo órgão deverá 
mesmo ser desativada, "para dar lugar a  um 
outro tipo de estratégia para atendimento 
das camadas mais care.ntes da população". 
Ele não adiantou que tipo de estratégia seria 
esta, mal lembrou que "as dificuldades são 
enormes, em função do impossibilidade de se 
comercializar alimentos básicos o preços 
mais baixos que os oferecidos pelos super
mercados."

♦Mê bem adi-Ihos de organização se encontr<
antados.........................

De classilicou o sistema de vendas de 
hortigranjeiros com preço único como "su 
cesso absoluto, comprovado pelos 20 mil pes 
soas que semanalmente frequentam o Saco- 
lõo"

Segundo Peres, o atual "carro-chefe'' da 
campanha é o feijão da CFP. vendido a  Crê
450,00 o quilo e com um volume de comercia 
llzação na ordem de 450 toneladas mensais. 
A exemplo dos demais produtos, o feijão é 
adquirido junto ò Bolsa de Cereais, "impe
dindo uma diminuição nos custos — que só 
seria possível caso o governo Federal liberas 
se determinados estoques".

José Carlos Bnto lembou, porém, que os 
interesses políticos e a  pressão dos comerdon 
tes locais terminam, na maioria dos vezes, un 
possibilitando a criação de mecanismos co
mo esses. Esta situoção concluiu — ocorreu 
também em São Bernardo, "onde o Sacolão 
só foi instalado após muita discussão a res
peito. 4  ê

F U N E R Á R I A

Atualmente a  componha possui gp>enas 
14 pontos de vendas na região metropolita
na (antes eram 70 pontos) ,e outros dez comi 
nhões que cobrem a  Grande S. Paulo. Nes 
ses locais, são comercializados, alem do lei 
Jão .orroz, farinha de mandioca, café e a- 
Iho. O óleo de soja consta da relação divul
gada pela Secretario de Agricultura mas não 
é encontrado.

P Â N I C O

Outra medida enunciada pelo coordena 
dor de Abastecimento da Secretaria de A- 
grícultura ioi a  suspensão dos estudos que 
previom o implantação de outros 'socolões". 
nos moldes do instalado em dezembro passa 
do em S. Bernardo do Campo. De acordo 
com Luiz Henrique Peres, "antes de mais na 
da, é preciso que se crie um suporte de pro
dução que atenda a  demanda", lembrando 
aindo que o sacolão de São Bernardo vem 
comercializando cerca de 400 toneladas se
manais e  hortigranjeiros ao preço único de 
Cc$ 180 o qtiilo.

Dos mais simples aos mois luxuosos c 
sofisticados atendimentos funerários. 
Com melhor especialidade no ramo, ser 
viços completos, atendendo sempre com 
capacidade, gentileza e pontualidade 
pelos próprios donos, prestamos os me
lhores serviços pelos menores preços. 
Montemos convênio com o INPS s Funde 
ruroL

A Funerária Panico informa que lan- 
çou o plano mutuo, próprio da empresa. 
As pessoas interessadas poderão obter 
informações em nosso escritório no ende
reço abaixo.

RUA GERALDO DE BAHROS 393 
FONE 631373 ~  LENÇÓIS

Em lugar dos "socolões" ele anunciou es 
tudos para implantação de varejões nos mu 
nicipios de Mauá, Ribeirão Pires e Baixada 
Santista. acreditando que ainda este mês de 
verão ser definidas as datas das Inauguro

Filial — R. Rio da Janeiro 249, Macatubo

LEIA E ASSINE

A FOLHA DE S. PAULO E A

Por outro lado, o diretor da Associação 
de Compras Comunitária do Grande ABC, 
José Carlos Brito —que participou da im 
plantação do Sacolão de Sõo Bernardo do 
Campo — mostrou-se suproso com o anuncio 
feito pelo coordenador de abastecimento da 
secretaria de Agricultura. Explicou que nos 
próximos dias deveria ser inaugurado um sis 
tema semelhante em Mauá, onde os traba-

GAZETA ESPORTIVA

Meibor inform ação •  melhor dle-

trfbulção. AGENTE LOCAL:

Potroónla Correio
TELEFONE 631883 — L04ÇÓIS PTA.

PREÇO DE CUSTO
CAIXA D'AGUA
LITROS
UTROS

MATERIAIS PARA CONSTRDÇ, 
VENDAS: Av. 9 de Julho n.o 761 — F. 630270

Oração a Nona 
Senhora Aporedda
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PARA COMPRAR SEU APARELHO DE SOM OU DE IMAGEM VA A ELETRO
TÉCNICA LENÇÓIS E VETA COMO t  FAcn

E AINDA TEM MAIS:
PLANOS FACIUTADOS 
O MELHOR PREÇO DA PRAÇA 
ASSISTÊNCIA TÉCNICA GARANTIDA

ELETRO TÉCNICA LENÇÓIS
RUA XV DE NOVEMBRO N.o 754 — FONE 630180 -  LENÇÓIS PAULISTA



Bniversariantes 1,'” Uma equipe para
capinar terrenos

V-

Hoje Sábado — Silvana BiraJ Brego; Dal- 
Iro Santarém Junior ,filho do Dr. Dallro Santa 
rem e dona Marlene Santarém; Evandro Ro
gério .filho de Maurício Henrique e Joseía An 
géllca Ferrari; Francisco Luiz Companholi; 
Andréa Zuntini ,filha de Nelo e Maria Tereza 
Capelori Zuntini; Alcione Terezinha M. Pereí 
ra.

Amanhã, dki 11 — Luiz Vóroe; José Cae
tano Baptíslella, Terezinha Stop^a; Valéria 
B. Paccola, filha de Idevai e Maria Apareci
da Brandi Pacola; Clorides Martins.

Segunda, dia 12 — Terezinha Breda; Cor 
los Roberto Gonzoles .residente em S. Paulo 
Graciano Fernando Vóros filho de Atílio Vo- 
rós e Emília M. Vóros; Débora Aparecida, li 
lha de Anlonio José e Cleide Valesi Paccola; 
ítalo Segolla; Lucila Minetto. filha de Erpidio 
e Ignes Ventura Minetto; Tereza de Lima Cos 
telhano .esposa de Augusto Castelhano Qou 
dméia da Silva, filha de Joaquim e Benedita 
da Silva; Pablo Rodrigo Bolse; Ana Luda 
Bolse.

Terça, dia 13 — Maria Luiza Paccola; Fio 
rindo Paccola: Marlene Cordeiro, esposa de 
Sylvio Cordeiro; José Virgílio Grandi; Maria E 
tlza Badesso Ronaldo Pereira.

Quarta, dia 14 — Wolney Canova; Ivete 
Lorenzetti; Alice Ribeiro de Mattos; Anderson 
G. Brega, filho de Adilson e Luizinha Chirotti 
Brega; Olívette Fernandes Bueno. esposa de 
Manoel Pereira Bueno: Morda Aporedda 
Sloppa.

Quinta, dia 15 — El vira Borin Brega; Ce 
lesie Biral; Breno Nelli; Paula Camargo da 
Silva .esposa de Benedito Geraldo dos San
tos; Marilene Corani Zillo, esposa de Paulo 

jue Zillo; José Silvino Pierantoni; Hai 
• Morettor Andresa P. dos Santos .filha 

■* Gilberto e Celina Paschoalinotto dos San
Carina Cristiane AJves; José Roberto Bo 

■ - a; Ana Maria Bolonha; Paulo Cesor Gi- 
gllol; .

Sexta, dia 16 — Edith de Mattos Costiglio 
ni, esposa de Carlos Castiglioni; Cleoíe Ghi- 
rotti Rossi; Maria VaniJda Linhatíi Pelegrini, 
aaposa de Emílio Pelegrini; Maria Luiza Pac- 
oolo; Nora Taislene dos Santos; José Anlonio 
Sosso; Bruno íosé Boao.

para cuidar da estrada 
do Rio Claro

GENTE
Ditre os aniversariantes de amanhã es- 

: vem Valéria, filha de Idevai e Cida 
Super-bem relacionada na ala jo- 

•™ - 1  soaedade local, Valéria retribuirá 
, -da sua simpatia às muitas mcmifesta- 

9 ^  ae carinho que certamente receberá.

A

flgradecimento
« Innâzmhaa e Velhinhos do Lar Nossa 
>ra dos Desamparados, manifesta- 

106 por meio deste Jomol, o nosso sincero 
ecimenlo ao Rotory Clube de Lençóis 

fauUsta, na pessoo de seu Presidente e com 
ĵ̂ ponheiro ,pelo esforço díspendido para que 

Velhinhos tivessem o seu cantinho de 
«er. Queremos também agradecer a  todos 

de umo íonna ou de outra «colaboro- 
ron para que este Centro de Lazer fosse 

JüOBQstruido.
A todos nosso muito obrigado.

C i n e  G u â r a n i
Apresenta de hoje a  3.a feira às 20:30 horas

moças sem .. VEU — 18 anoa

14 e 15 A I.a NOITE DE UM HOMEM
Ic Matinê òs 14 horas
AS AVENTURAS DA TURMA DA MÔNICA

oa maneúa diferente de alegrar as tardes 
_ wniingo das crianças. Ingressos CiS 300.

Comunicado
Biblioteca

CARRO BIBLIOTECA

Inlonnamoa que a  partir de 12 de 
fço, o Carro Biblioteca perpionecerá 
cada Viki durante o mês de março e 
íl no período das 8:00 òs 11 horas.

O prefeito Idevai Paccola esteve reunido 
com 05 srs. Daniel Zillo, Ernesto Dolben, e 
Adão José da Usina Borra Grande de Lençóis, 
e Artur L Mitteibach e Pedro Persin, da Du- 
roflora. para trotar dos pormenores da pa
vimentação da estrada Lençòis-RioClaro, a 
nossa principal vlcinal, que tem mais de 30 
quilômetros de extensão. Ambas os empre
sas concordaram com oferecer os materiais 
para que o  Prefeitura e Depatamento de Es
trados e Rodagem promova a  pavimenta
ção daquele via, facilitando o processo de 
escoamento da safra agrícola.

No mesmo encontro prefeito e empresá
rios acertaram uma viagem a São .Paulo na 
próxima quinta feira, dia 15, para entendí 
mentos com o secretário dos Transportes, Ho 
rácío Ortiz, em tomo da m atéria Segundo o 
que ficou acertado com Ortiz, na primeira 
reunião sobre a estrada do Rio Q aro“, que a 
execução do trabalho será por conta do DER 
com participação da Prefeitura naqueles re 
cursos de que o município puder dispor. A- 
gora espera-se novos detalhes para a  elabo 
ração do convênio e o início das obras.

Carnaval no UTC
Esteve abrilhantado pelo Conjunto Ha- 

beasCorpus em 5 noites carnavalescos e 2 
matinês. O Salão esteve todas as noites total 
mente lotado, inclusive nas matinês. Houve 
concurso de fantasias de acordo com as dis
criminações abaixo:

Coxicuno das Fantasias Inlantty

1.0 lugar Masculino Luxo Individual
O Soldadinho, de Marcelo de Oliveira Lima
1.0 lugar Feminino Luxo Individual 
Vedete Colorida, de Adricma de O. T jrnn
1.0 lugar Originalidade Individual masculino 
O Malandrínhp, de Rogério Germino
Originalidade Individual Feminino l.o lugar 
Cannem Miranda, de Patrícia Castelhano

1.0 lugar Bloco Luxo
Os r̂ ecTÔs, responsável - Sra. Iara P. Nelli. 
Relação das Fantasias premiados (adulto)

1.0 lugar Masculino Luxo Individual 
Arlequim Alegria de Luiz Carlos Moretto

1.0 lugar Bloco Originalidade 
Rumba Louca, resp. Douglas Coneglian
2.0 lugar Bloco Originalidade
As Namoradas do l5elíin. resp. José Alberto 
Giovanettí
1.0 lugar Bloco Luxo
Baicanos Luxos (Resp. Norma A. Capoaru An- 
dretto).

Folião individual Masculino 
João Augusto (Ü^pelari

Foliõ individual Feminino 
Mora Lúcia Santa Bárbara
Casal Folião
Armando Domingos Patais e Mana de Lour 
des Ribeiro Patais .

Casa de 
Carnes do

Povo
CARNES BOVINAS, SUÍNAS. DE

FRANGOS, LINGUIÇAS E MIÚDOS
EM GEtiAL

Preços altamente conrldatlvoa
RUA FLORIANO PEIXOTO. 881 

TELEFONE 631479
FILIAL RUA 28 DE ABRIL 890. F. 6314M 
Horóiio de funcionamento: das 7.30 òs 

11:30 e dos 13:00 òs 20:00 horas

A Prefeitura colocou em tra
balho dias atrás uma equipe com 
posta por dez trabalhadores com 
o missão exclusiva de capinar 
terrenos baldios e passeios pú
blicos não calçados q u e . apre
sentem excesso de mato. O tra
balho está sendo executodo suple 
tivamente pela Prefeitura, pois de 
veria ser realizado pelos proprie 
tórios dos imóveis .que ao adqul 
n-los, assumem a responsabilida
de legal de deles cuidar, mas 
infelizmente não o fazem.

Para tal capinaçõo a  Prefeí 
tura cobra CrS 57 o metro quadra 
do. qqantia alta segundo os pa

drões vigentes para c  mão-d»o- 
bra local mas constante do código 
tnbutórlo municipal. Esse servi
ço ocorre em caroter emergen- 
ckzl e aqueles que os recebem 
t ^  que pagar coro pela 
gência.

A manutenção dos terrenos 
ero boas condições de higiene é 
fundamental para a habilidade 
nos setores urbanos. Um terreno 
com moto normal mente recebe 
grande quantidade de lixo atira- 
^  pelas populações próximos e 
alí proliferam bichos (cobros, ra
tos e insetos) e  normalmente eza 
la mau cheiro.

Muitos iá constroem 
mureta e passeio
Tem sido grande o número de 

proprietários de terrenos localiza 
dos em vias públicas já pavi
mentadas c[ue providenciaram a 
co.'islrução da mureta e do pas
seio público conforme o estabele 
cido na legislação municipal em 
vigor desde o finol do ano passa 
do. Respondendo oo chamamen
to feito pela Prefeitura, tais pro 
prietórios tem feito as obras e 
com valorizado seus imóveis 
e colaborado para melhoror o as 
pecto da cidade.

O setor de Cadastro da Prefei 
tura está oleriando a tcós proprie 
tórios que. uma vez feita a  olxa

devem procuror imediatamente o 
setor para fazer a  alteração co- 
dastrál e  com isso gozar da redu
ção nos impostos Á  propósüo, es 
se procedimento se faz gratuita- 
mente, mediante o simples peeen 
chimento de um requerimento.

Ê muito bom que os proprielá 
rios tenham entendido o espírko 
da medida e estejam colaboran
do, Tgs»~> evitará que, no futuro, a  
Prefeitura se veja obrigado o man 
dar suas equipes roahzfflem o ser 
viço com custos que. por ser«n 
de caroter emergendal, são su
periores ao de mercado.

Câmara autoriza traisposicâu de
verbas da orcameeto

Foi p ro v ad o  na última quor 
ta feira, pela Câmara Municipal 
projeto de autoria do Executivo, 
que abre crédito especial de Cr$ 
6.960 mil para a  aquisição de e- 
quipamentos e material pennanen 
te. Trata-se de uma verba decor
rente de saldos existentes em ou
tros Itens admirustrotivos.

A transposição de verbas den 
tro de um orçamento é fato corrí 
queiro na administração públi
ca Ao ver o desenrolar das ne
cessidades o pref^to, via de re
gra .encaminha â  Câmara os pe
didos de mudança e com isso oon 
segue suprir as necessidades dos 
diferentes setores.

Ceotro comunitárie busca 
seu ambulatório

O centro comunitário do Jardim CECAP 
está trabalhando para atingir um novo obje 
ti vo: a  instalação em suas dependências de 
um pequeno ambulatório para pnmeiros so
corros, ou seja, um mini-pronto socorro. Vá
rias festos já foram reolirados pela comuni
dade para a  arrecadoç^  de fundos.

Com o mesmò objetivo n o  dia 18 será 
realizado, à  partir das 8 horas, um campeo
nato de tmeo, que reunirá equipes de todos 
os bairros e do centro da cidade. Er^stem di
versos pontos de coleta de inscrições, mas o 
principal deles será o pr^írio Centro Comu
nitário. ò partir da próxima terça-feira, dos 
19 às 21 horas. A taxa é de 1 500 cruzeiros por 
participante.
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NOVENA 
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Auto Escola Ideal 
Despachante

CARROS NOVOS — SIMULADORES PROPBIOS

Carteiras paro carro e naoto — instrulMM 
DETRAN X -  iodlUa-ee até 12 mesas -

sanhoritoi c / instrutora •

cradaneSodos paio

Rara renevar sua Licença ou CNH Disque 630784 ou 631062

IGNAQO ANSELMO 90a FONES 630784 E 630182 
CEL JOAQUIM A. MARTINS. 701 FONE 631244



Grêmio Sancarlense 
será o primeiro 

adversário do CAL
A Federação Paulista de 

Futebol enviou telegrama ao C A  
Lençoense comunicando que a es 
tréia da equipe local será no dia 
18. em S. Carlos .contra o Grêmio 
Scmcorlense. A formação oficial 
dos grupos ainda não foi dada a 
conhecer aos dirigentes locais, 
bem como a  tabela do primeiro 
turno, cuja divulgação só será fei 
ta na semana que vem. Por en
quanto, apenas a primeira roda 
da ficou definida e terá todos os 
jogos marcados para às lS:30hs.

Há apenas duas semanas do 
inicio do campeonato da segun
da divisão, o CAL prepara-se pa 
ra 06 seus últimos compromissos 
amistosos, numa fase que, até a- 
gora teve altos e baixos, culmi
nando com uma derrota por 4x1 
diante do Sertãozinho na sexta 
feira da semana passada, explica 
da pelos dirigentes como um "a- 
cidente", mas que os números nõo 
refletiram a  re^ldade do espetá
culo.

Os dois últimos Jogos prepa 
rotivos acertados, serão contra o

COPO BRDSIL: 
Paulistas vão a luta

Batatais que, a  exemplo do Ser- 
tãozínho, possivelmente ficará no 
mesmo Grupo que o CAL O pri
meiro Jogo será amanhã às 15 
horas no "Bregõo” e o segundo 
em Batatais, na 4.a feira, data do 
aniversário daquela cidade.

Desde a  reopresentação do 
plantei, n a  quarta-feira passada, 
0 3  treinamentos retomaram o rit
mo normal dentro dos determina
ções do técnico Dirceu e do pre
parador físico Alemão, que são 
de trabalho em tempo integral.

Para o jogo de amanhã é 
pensamento do treinador lenço
ense promover a  estréia 3o mé- 
dio-volante Ermínio, contratado 
Junto ao Corínthlons de Prudente, 
além do goleiro Roberto que Já; 
assinou contrato para esta tem
porada. Por outro lado o diretor 
Chico Gordono informou que o 
ponteiiro Buona foi dispensado, 
mas não alegou os motivos prefe 
rindo apenas dizer que não ha
via mais interesse na sua perma
nência .

A Copa fcasil tem reinicio nes 
te fim de semana com as equipes 
prometendo mais disposição, a- 
pós o período de descontraçõo vi 
vido no carnaval. Dos paulistas, 
o Cortnthians, cuja equipe rea
ge negativamente em função da 
desmoSvação de Sócrates — pre 
ocupado com a  renovação de seu 
contrato —. Joga amanhã contra 
o Náutico, no Morumbi. O São 
Paulo vai ao Serra Dourada, Jo 
gor com o Goiás; O Palmeiras en 
frenta o CRB em Maceió; Tam
bém, o Santos Joga com o Fortole 
za na V. Belmiro; a  Portuguesa re 
cebe o internacional no Conindé 
e o Santo André joga contra o O- 
perário do MS.

Ao contrário do que se espe 
rava, o Santos volta sem Dema, 
que continua com fissura no perô 
nio direito e corre o risco de vir 
a  ser operado novamente O joga 
dor .Visivelmente nervoso ag re  
diu anteontem a  um Repórter da 
Rádio Globo e abandonou em se 
guida a  Vila Belmiro. Novidade 
mais agradável tem o Palmeiras 
que encerrou conversosões sobre 
a venda de Aragonês ao clube 
boliviano Strongest- No Corin- 
thions a incerteza continua: Sócra 
tes terla dito a  amigos que para

renovar seu contrato em ogosto 
pedirá ao Corinthias Cr$ 45 mi
lhões, num reajuste compativel 
com os números da inflação des 
de que assinou o seu compromis 
so vigente.

S O rU C A  CONFIAXTE A N M SA  
SEM iO RA  DE LOVROES 
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Varzeano
lideres e vices se defrontam

Tem sequência amanhã a  partir das 0 
horas com dois jogos programados para o 
Bregõo ,o Campeonato Itoú de Futebol Var
zeano. Pelo Grupo D. Jogarão Destilaria San 
ta Maria x Bela Vista e pelo grupa A. Trons 
cana x Borebi. Na primeira partida uma vi 
tória da Destilaria Sta Maria fará com que a 
agremiação suba ao l.o lugar do grupo ao 
lado do Comercial Santa Catarina, que tem 
4 pontos ganhos; se a  vitória for da Bela Vis 
ta, ambos as equipes dividirão a segunda 
posição com dois pontos ganhos e dois per
didos. Também no jogo de fundo haverá o 
encontro de líder e vice-líder, pois a  Transca 
na tem 4 pontos ganhos e está isolada na l.a 
posição, e.iquanto Borebi vem logo a  seguir 
na classificação do grupo A com 2 pontos 
ganhos, tendo Jogado uma partida a  menos. 
Os jogadores Zé Eduardo {Bela Vista), Djair 
(Tronscona) e Frezim (Borebi) ,não prticipa- 
rão da rodada, porque cumprpm suspensão 
automática por terem sido punidos com car
tões.

Ciclismo
O PRIMEIRO EVENTO DO CALENDÁRIO

Tetú inicio amanhã o cumprimento do 
calendário da UME com realização de pro
vas ciclisticas dentro do programa "Peneirão 
do Esporte” com participação aberta a  qual 
quer interessado .desde ciue se enquadre 
nos categorias estipulados: Categoria Livre 
(ciualquer bicicleta) de 10 a  12 e de 13 a  15 a 
COS; bicicletas sem câmbio (de 15 a  17 anos); 
bicicletas com câmbio (15 a  17 anos); bicicle 
Ias comuns (acima de 18 anos); e bicicletas 
com cambio (acima de 18 anos). A corrida 
que servirá para indicar novos valores a  se 
rem trabalhados pelo departamento de ci
clismo da UME, terá o ponto inicial e final 
na Avenida Padre Salústio, onde os ciclistas 
interessados poderão se inscrever até 15 mi 
nutos antes de seu Inicio.

O próximo evento a  ser realizado dentro 
do Calendárío-84, ainda pelo "Peneirão do 
Esporte" será na modalidade de Atletismo, 
dia 26, possivelmente com a presença de um 
representante da Coordenadoria de Esporte 
e Recreação.

NOME PARA RUAS
O prefeito Ideval Paccola assinou ontem 

decreto que denomina ruas do núcleo habi
tacional e do Porque Rondon- A antiga rua 1 
passa agora a  chamar-se Momo Tranquilo; 
rua 2, Antorüo Ribeiro, rua 3, Luiz Ferreira; 
rua 4 loâo Antonio da Silva; rua 5, Luiz Mus 
eollni; e rua 6, Manoel Oliver Cuevas.

CAIU

AVISO
Venda de Imóveis — Concorrência n.o 009 84 

ERRATA
Na publicação do dia 25.02.84, figurou 

cora 13.03.84' a  data para encerramento 
do prazo de aitrega dos editais, mas esse pra 
zo. em realidade, encerra-se a  ”12.03.84".

VENDE-SE uma moto CG 125 vermelha, 
ano 83, 2.000 quilômetros. Aceita-se trocar por 
Fiat Tratar pelo fone 630942 ou na Rua Ani
ta Garibaldi, 1127.

NEGOaO DE OCASIAO

VENDE-SE uma boa residência na rua 
15 de Novembro, 949- Tratar pelo fone 630398 
no horário comercial.

A FAMIUA DE

t  Lidío Temer Feres
agradece a  todos que a  corUortoram pa
io passamento de seu ente querido e, ao 
mesmo tempo convrida parentes e ami
gos para assistirem a  Missa de 7-o Dia 
que será celebrada amanhã, ás 7:(X) hs, 
na capela do Asilo.

Dfí. JOSÊ DEMETR10 
GABRIEL VALE

CRM 33657

GINECOLOGIA E
o b s t e t r íc ia
Consultório e Residéndo — Rua 

Paulo. 302 — fone $30355

CoD7ênios com UNIMED, CASSl
CABESP

RUACEL

A M A C O M A E L
Já em funcionamento em Lençóis Paulista 
com serviços de rebobinomento de motores, 

Uxadeiros, transformadores e 
eletrodomésticos

PROIETOS — EXECUÇÃO E MONTAGEM 
DE UNHAS DE ALTA E BAIXA TENSÃO,

URBANA, RURAL E INDUSTRIAL 
MANUTENÇÃO ELETRICA INDUSTRIAL

lERTOS E REFORMAS DE EQUIPAMENTOS ELETRICOS 
VENDAS DE MATERIAIS ELETRICOS EM GERAL

M A. MARTINS, AO LADO DA GRAFICA BUENO — LENCÔIS PTA.

Aproveite os planos de 
pagamento das Lojas Guido
Tudo em Móveis e eletrodomésticos em olé 25 pagamentos.
E LEMBRE-SE: Você Bco à  vontade poro escolher, pois os LOJAS GUIDO tem multo mais opções.

Nõo deixe para depois.

AS

Lojas Guido
FACIUTAM TUDO PARA VOCÊ


